

La UIDE presenta el libro “Análisis de una Crítica Constructiva”

abril 06, 2023

El martes 11 de abril, a partir de las 11:00 en el auditorio Marcelo Fernández de la UIDE, se realizará el lanzamiento del libro “Análisis de una crítica constructiva” del embajador José Ayala Lasso. Ceremonia en la que intervendrán Susana Espinosa de Cordero y Francisco Proaño Arandi, presidenta y secretario de la Academia Ecuatoriana de la Lengua, respectivamente, y el autor de la obra.

Este libro de 460 páginas cuenta con una presentación escrita por nuestro rector Gustavo Vega; esta publicación fue respaldada con el apoyo de la UIDE a través de su canciller fundador, Marcelo Fernández

La obra comprende una recopilación de los artículos publicados en diario El Comercio durante los años 2013 – 2020 sobre temas nacionales e internacionales de actualidad e importancia, y sobre otros que, dada su naturaleza, podrían dar lugar a consideraciones de permanente interés. Este libro constituye el segundo tomo trabajado por Ayala, el primero titulado “Un Mundo en Cambio”, vio la luz en diciembre del año 2013.

Sobre el libro

El embajador Ayala Lasso hace un análisis crítico sobre el poder de la droga, sus efectos en la sociedad ecuatoriana y las acciones tomadas por el Estado a lo largo de los años alrededor de este tema.

Su título obedece a uno de esos principios que se concreta en el ejercicio de la actividad informativa y orientadora, basada en una crítica desprovista de prejuicios o de intereses particulares, ejercida con la máxima libertad e independencia de criterio.

Sobre el autor

José Ayala Lasso ha permanecido vinculado a la Universidad Internacional del Ecuador por casi dos décadas y es actualmente miembro del [Honorable Consejo de Regentes de la UIDE](#). Ejerció la diplomacia profesional por más de 50 años, representando al Ecuador en Japón, Perú, Italia, Bélgica, Marruecos, el Vaticano y Francia. Como embajador ante la ONU, ejerció la presidencia del Consejo de Seguridad y la Vicepresidencia de la Asamblea General.

En tres gobiernos distintos, fue nombrado ministro de Relaciones Exteriores. En 1998, como Canciller, dirigió las negociaciones sustantivas que culminaron con la suscripción de los acuerdos de paz con el Perú, que pusieron fin a la controversia territorial existente entre los dos países por más de 150 años.

Además, fue nombrado “Hombre del Año” por diario El Comercio, de Quito.

En la ONU, presidió el grupo de trabajo que aprobó la creación de la función de Alto Comisionado de Derechos Humanos, cargo para el que fue elegido por unanimidad en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Fue el autor del Plan Nacional Ecuatoriano de Derechos Humanos, aprobado como Ley.

Tras retirarse de la carrera diplomática, se dedicó a las actividades académicas. Ingresó al Grupo Cultural América y fue nombrado Miembro de Número de la Academia Ecuatoriana de la Lengua y Miembro Correspondiente de la Real Academia Española de la Lengua.

Ha publicado varios libros sobre temas internacionales, como “Así se ganó la Paz”, “Un mundo en cambio”, “Una política internacional de nueva mentalidad”, entre otros. El prestigioso escritor Pablo Cuvi publicó un libro titulado “José Ayala Lasso, la Diplomacia y el Poder”. Trabajó como editorialista del diario el Comercio durante 13 años.

Ha recibido numerosos premios y reconocimientos, fue galardonado con el Premio Continental a la Paz del Grupo de la Universidad de Maryland en 1998 y el Premio de Defensor de los Derechos Humanos, por parte de la Organización de las Naciones Unidas.

<https://www.uide.edu.ec/la-uide-presenta-el-libro-analisis-de-una-critica-constructiva/>